
Ни гвоздя, ни жезла!
Покупая в кассах автовокзалов 

билет, голосуя на дорогах, совер
шая экскурсионные поездки, 
отправляясь в командировку или 
просто пересекая город в общего
родском транспорте, переезжая в 
новую квартиру или вызывая такси 
люди, мало задумываются о том, 
кто их обслуживает -  главное, что
бы было качественно, комфортно, 
безопасно и своевременно. О 
дорогах вообще можно не гово
рить. Они, с точки зрения пасса
жира, делятся на три категории: 
первая - дороги просто нет; вторая
- дорога есть, но лучше, если бы ее 
не было; и третья - нормальная 
дорога, по которой можно ехать. А 
ведь за всем автомобильным и 
дорожным хозяйством стоит мно
гомиллионная армия водителей- 
профессионалов и любителей, 
автомехаников и слесарей, элект
риков, сварщиков, дорожников и 
дорожных строителей разных спе
циальностей, работников автовок
залов и кассиров -  да всех и не 
перечислишь! И все они отмечают 
свой профессиональный праздник
-  День автомобилиста и автодо
рожника -  в последнее воскресе
ние октября.

Накануне этого профессио
нального праздника мэр Владимир 
Удовиченко посетил трудовые кол
лективы автотранспортного под
разделения УЖКХ и «Региональных 
перевозок» славутичского подраз
деления «АТАСС». Эти встречи 
состоялись рано утром, так как 
автомобилисты целый день в 
дороге, поэтому поздравления от 
мэра они получали перед началом

рабочего дня. Владимир 
Удовиченко не только поздравил 
коллективы с профессиональным 
праздником и вручил грамоты и 
материальные поощрения, но и 
по-деловому, конструктивно обсу
дил с коллективами итоги прошед
шего года, наметил планы на буду
щий год. Коллективу «АТАССа» 
была вручена благодарность за 
понимание и активную помощь 
славутичской громаде и исполко
му городского совета. Владимир 
Петрович подчеркнул в беседе с 
«атассовцами»: несмотря на то, 
что предприятие работает не толь
ко на всю Киевскую область, но 
даже и перевозит грузы и людей 
по территории Украины, оно всег
да поддерживало славутичскую 
громаду, выделяло автотранспорт 
без авансирования. Некоторая 
задолженность, образовавшаяся 
вследствие многоступенчатой 
финансовой цепочки, в ближай
шее время будет ликвидирована и 
приятно слышать о ликвидации 
задолженности перед автотранс
портниками по зарплате.

Управляющий делами исполко
ма Николай Дроган сообщил кор
респонденту газеты, что эти встре
чи прошли в атмосфере взаимопо
нимания и конструктивности, были 
намечены ближайшие планы 
сотрудничества. В завершение 
встреч мэр пожелал автомобили
стам новых трудовых достижений, 
достатка и благополучия им и их 
семьям, а в дороге -  ни гвоздя, ни 
жезла.
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